

Des ex-présidents de l'Amérique Latine rejettent la candidature des États-Unis au sein de la BID



BID

Banco Interamericano de Desarrollo

Washington, 20 juin (RHC)- Des ex-présidents latino-américains rejettent la candidature de Mauricio Claver-Carone, haut assesseur du président des États-Unis à la présidence de la Banque Inter-américaine de Développement, la BID.

« Il est inadmissible, que nouveau, Trump considère l'Amérique Latine comme son arrière-cour et qu'il prétende imposer un nord-américain à la présidence de la BID, dont le siège est à Washington, raison pour laquelle le président doit être latino-américain a déclaré l'ex-président renversé de la Bolivie, Evo Morales sur son compte twitter.

L'initiative a également été rejetée par les ex-présidents Fernando Henrique Cardoso, du Brésil, Ricardo Lagos, du Chili, Julio María Sanguinetti, de l'Uruguay, Juan Manuel Santos, de la Colombie et Ernesto Zedillo, du Mexique.

« Nous désirons exprimer notre préoccupation et désaccord profonds avec une telle proposition. Cela implique une rupture de la norme non-écrite mais respectée depuis son origine, selon laquelle la BID, pour des raisons, entre autres, d'efficacité financière, aurait son siège à Washington mais que, par

contre, elle serait toujours présidée par un Latino-américain » ont signalé les ex-présidents dans un communiqué commun.

La BID, institution qui n'a jamais été présidée par un Nord-américain dans ses six décennies d'histoire, est la banque de développement régional la plus grande du monde. Elle est formée de 48 pays et elle a débloqué 13 milliards 500 millions de dollars en prêts, selon des données du propre organisme, en 2018.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/226299-des-ex-presidents-de-lamerique-latine-rejettent-la-candidature-des-etats-unis-au-sein-de-la-bid>



Radio Habana Cuba